



Intéressement 2021

Une négociation encore une fois à sens unique !

Avons-nous réellement des yeux plus gros que le ventre ?

Le Dialogue Social ne s'arrange pas à GRDF !

Alors que nous négocions - dans le cadre de l'avenant 2021 de l'accord Intéressement - des critères accessibles, motivants, nous recevons très vite une fin de non-recevoir : nous serions trop gourmands !

Mais si nous le sommes, c'est que nous défendons nos collègues qui débutent dans l'entreprise avec le salaire de base, nos collègues qui recherchent un logement au plus près de leur lieu de travail, nos collègues confrontés aux accidents de la vie, ceux qui sont aidant familiaux, ceux qui ont à charge leur enfant étudiant, ... Et toujours le cadre d'une répartition identique et juste pour tous !

Chacun est acteur de l'intéressement. **FO** considère que chacun doit pouvoir bénéficier d'un même montant.



Pourquoi avons-nous signé ?

Face à une attitude intransigeante de la direction, nous aurions pu faire le choix de ne pas signer mais c'était mettre en difficulté les agents. Depuis le début de la crise sanitaire, les salariés de GRDF ne se sont jamais arrêtés et continuent à s'impliquer pour rattraper le retard.

Conscients que nos collègues ont besoin de cette somme pour **VIVRE**, vos élus **FO** ont fait le choix de signer cet avenant 2021 de l'accord Intéressement.